



BILAN de RENCONTRE

ASSOCIATION SPORTIVE COLLEGE LE DIMITILE

JOURNEE DU SPORT SCOLAIRE 2015

	Pôle compétition	Pôle responsabilisation	Pôle développement	Pôle innovation
ACTIVITE : LUTTE	Compétition	Citoyenneté	AS pour les filles	Les TICE et l'AS
DATE : 16 SEPTEMBRE 2015	Relation internationale	Service civique	Elèves handicapés	Implication des parents
LIEU : ETANG-SALE ET ENTRE-DEUX	Finalité nationale	Cellule formation	Quartier prioritaire	Internats d'excellence
CATEGORIE : TOUTES	Grand événement sportif	Développement durable	Santé, lutte contre obésité	Expérimentation rythmes scolaires

NIVEAUX DE CLASSE	ENSEIGNANTS	NB FILLES	NB GARCONS	NB JO	TOTAL
6èmes	A.GERARD	19	21	0	40
5èmes	A.HUGON	8	15	2	23
4èmes	S.RAVET	8	14	3	22
3èmes	P.VERON	7	12	5	19
Parents	B.SABATIER	2	4	0	6
		44	66	10	110

ACTIVITES PROPOSEES					
Randonnée	S.RAVET A.HUGON	22	19		41
Jeux de plage	P.VERON A.GERARD	22	26		48
Multiactivités	B.SABATIER	0	21		21

COMMENTAIRES SUR LE DEROULEMENT DE CETTE APRES-MIDI SPORTIVE

L'Association sportive du collège le Dimitile proposait dans le cadre de la Journée Nationale du Sport Scolaire, des activités délocalisées sur l'Etang-Salé. Une de randonnée, dans la forêt avec l'organisation du District Sud, une autre, sur la plage avec plusieurs activités à découvrir : sand ball, lutte sur sable, slackline et beach-volley. Victimes de notre succès, nous avons dû organiser un autre groupe qui, faute de transport, est resté sur l'Entre-Deux pour découvrir et pratiquer plusieurs activités : lutte, badminton, futsal, acrobatie.

En effet, n'ayant que 93 places dans les deux bus alloués, nous avons décidé que les garçons de 4èmes et 3èmes (sauf les JO organisateurs) resteraient sur l'Entre-Deux. Une fois, la décision prise, chaque enseignant aidé de parents et de JO ont pu mettre en oeuvre les différentes activités. Les élèves ont, semble-t-il, bien appréciés et certains pensent même que l'on va repartir dès la semaine prochaine. Dans tous les cas, cela a permis et c'était un des buts, de présenter ce qu'il était possible de faire dans le cadre de l'AS du collège et de les inciter à s'inscrire pour une pratique régulière le mercredi. Nous tenons à remercier les Jeunes Officiels ainsi que les parents pour l'aide apportée.

L'équipe des professeurs d'EPS du collège le Dimitile.